



La Reina, 31 de marzo de 2023

Estimados apoderados,

Un gusto saludarles esperando se encuentren bien junto a sus familias.

Les escribo para recordar, que al igual que el año pasado, está estrictamente prohibido que los estudiantes reciban alimentos, útiles o cualquier elemento desde las rejas perimetrales del colegio. Esto es, para resguardar la seguridad de todos.

Les pedimos que, en caso de algún inconveniente o emergencia, sobre todo en relación con el almuerzo, se acerquen a recepción.

En caso de que se envíe el almuerzo en manos de otra persona, por favor les pido avisar a la recepción del colegio, para que nosotros podamos confirmar que ustedes están en conocimiento de dicha entrega.

Les deseo a todos un excelente fin de semana.

Muchos saludos,

Ma. Francisca Ovalle V.
Directora
Colegio Sagrado Corazón de La Reina